

# PUBLICATIONS DE L'ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTÉ

## BULLETIN DE L'ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTÉ

Le *Bulletin de l'Organisation mondiale de la Santé* est le principal organe scientifique de l'OMS. Il a succédé au *Bulletin mensuel de l'Office International d'Hygiène Publique* et au *Bulletin de l'Organisation d'Hygiène de la Société des Nations*. Il contient des articles originaux en français ou en anglais, accompagnés de résumés dans les deux langues, sur des sujets scientifiques ou des questions de santé publique présentant une importance internationale, ainsi qu'une section bibliographique.

Vol. 18 et 19 (12 numéros) . . . . . Fr. s. 65,—  
Le numéro . . . . . Fr. s. 6,—

Des suppléments relatifs à des travaux trop détaillés pour être inclus dans le *Bulletin* lui-même sont publiés de temps à autre.

### RÈGLEMENT SANITAIRE INTERNATIONAL

Adopté par la Quatrième Assemblée mondiale de la Santé en 1951 et amendé par la Huitième et la Neuvième Assemblée mondiale de la Santé en 1955 et 1956.  
Édition annotée de 1957 . . . . . Fr. s. 3,—

### RAPPORT ÉPIDÉMIOLOGIQUE ET DÉMOGRAPHIQUE

(Bilingue: français et anglais)

Abonnement annuel . . . . . Fr. s. 40,—  
Le prix des numéros isolés varie selon le nombre de pages.

Le *Rapport épidémiologique et démographique*, publié mensuellement depuis juin 1947, contient des statistiques relatives aux maladies soumises à déclaration obligatoire dans divers pays, ainsi qu'à la mortalité générale, à la mortalité infantile et à la natalité dans certains pays et dans les grandes villes.

### STATISTIQUES ÉPIDÉMIOLOGIQUES ET DÉMOGRAPHIQUES ANNUELLES

(Bilingue: français et anglais)

La *Partie I*, intitulée « Mouvement de la population et causes de décès », contient des statistiques sur le mouvement général de la population — nuptialité, natalité, fécondité, mortalité générale et infantile, mortalité spécifique par cause, selon l'âge et le sexe — pour certains pays.

La *Partie II*, intitulée « Cas et décès dus aux maladies à déclaration obligatoire », renferme pour toute une série de maladies contagieuses, des données sur la morbidité et la mortalité dans un grand nombre de pays, avec l'indication des fluctuations saisonnières lorsque cela a été jugé opportun.

Une *Partie III* a été introduite dans le volume pour 1954, intitulée « Statistiques du personnel médical et paramédical des établissements hospitaliers et des vaccinations ».

1939-1946, Partie I (1951), 124 pages . . . . .	Fr. s. 16,—
Partie II (1952), 202 pages . . . . .	Fr. s. 16,—
1947-1949, Partie I (1952), 746 pages . . . . .	Fr. s. 40,—
Partie II (1953), 291 pages . . . . .	Fr. s. 15,—
1950, Partie I (1953), 371 pages . . . . .	Fr. s. 20,—
Partie II (1954), 163 pages . . . . .	Fr. s. 10,—
1951, Parties I et II (1954), 506 pages . . . . .	Fr. s. 30,—
1952, Parties I et II (1955), 543 pages . . . . .	Fr. s. 30,—
1953, Parties I et II (1956), 572 pages . . . . .	Fr. s. 30,—
1954, Parties I, II et III (1957), 620 pages . . . . .	Fr. s. 30,—

### RELEVÉ ÉPIDÉMIOLOGIQUE HEBDOMADAIRE

(Bilingue: français et anglais)

Prix de l'abonnement annuel . . . . . Fr. s. 45,—  
Le numéro . . . . . Fr. s. 1,—

# PUBLICATIONS OF THE WORLD HEALTH ORGANIZATION

## BULLETIN OF THE WORLD HEALTH ORGANIZATION

The *Bulletin of the World Health Organization* is the principal scientific organ of WHO and is the successor of the *Bulletin mensuel de l'Office International d'Hygiène Publique* and the *Bulletin of the Health Organisation of the League of Nations*. It contains original articles either in English or in French, with summaries in both languages, on scientific and public-health subjects of international significance, and a bibliographical section.

Vol. 18 and 19 (12 numbers). . . . . £5 10s. \$20.00  
Price per copy . . . . . 10/- \$2.00

Supplements comprising works of too detailed a character for inclusion in the *Bulletin* itself are published from time to time.

### INTERNATIONAL SANITARY REGULATIONS

Adopted by the Fourth World Health Assembly in 1951 and amended by the Eight and Ninth World Health Assemblies in 1955 and 1956.  
Annotated Edition, 1957 . . . . . 5/- \$1.00

### EPIDEMIOLOGICAL AND VITAL STATISTICS REPORT

(Bilingual: English and French)

Annual subscription . . . . . £3 5s. \$12.00  
Price for single copies varies with the number of pages of each copy.

The *Epidemiological and Vital Statistics Report*, published monthly since June 1947, contains statistics on notifiable diseases in various countries, and on general mortality, infant mortality, and natality in various countries and in the larger towns.

### ANNUAL EPIDEMIOLOGICAL AND VITAL STATISTICS

(Bilingual: English and French)

*Part I*, entitled "Vital Statistics and Causes of Death", contains, for selected countries, general vital statistics on nuptiality, natality, fertility, general and infant mortality, and specific mortality by cause according to age and sex.

*Part II*, entitled "Cases of and Deaths from Notifiable Diseases", gives morbidity and mortality statistics indicating seasonal fluctuations wherever advisable on a number of infectious diseases in a great many countries.

A *Part III* has been introduced in the volume for 1954 entitled "Statistics of health personnel, hospital establishment and vaccinations".

1939-1946, Part I (1951), 124 pages . . . . .	£1	\$4.00
Part II (1952), 202 pages . . . . .	£1	\$4.00
1947-1949, Part I (1952), 746 pages . . . . .	£3 10s.	\$10.00
Part II (1953), 291 pages . . . . .	£1 5s.	\$3.75
1950, Part I (1953), 371 pages . . . . .	£1 13s. 6d.	\$5.00
Part II (1954), 163 pages . . . . .	17/6	\$2.50
1951, Parts I and II (1954), 506 pages . . . . .	£2 10s.	\$7.50
1952, Parts I and II (1955), 543 pages . . . . .	£2 10s.	\$7.50
1953, Parts I and II (1956), 572 pages . . . . .	£2 10s.	\$7.50
1954, Parts I, II and III (1957), 620 pages . . . . .	£2 10s.	\$7.50

### WEEKLY EPIDEMIOLOGICAL RECORD

(Bilingual: English and French)

Annual subscription . . . . . £3 15s. \$14.00  
Price per single copy . . . . . 1/9 \$0.30